平成19年1月9日

定山渓国有林に植えた苗木は元気に育っています!!

平成16年秋の台風18号で被害を受けた札幌の水源地域の森林を再生するため、札幌市の中心部の 大通公園で市民の皆様にトドマツ、ミズナラ等の「ポット苗木」を作っていただき、その苗木で再生 する取り組みを札幌市と合同で平成16年度から開催しています。

市民の皆様に作っていただいた苗木は、「北ぐにの森づくりサークル」に協力していただき、「さっぽろ湖」の上流部(定山渓国有林内 2430 ほ林小班等)に植栽され、それぞれ順調に育っています。 冬支度を終えた苗木たちは、1 1月始めに降った雪に覆われています。来春の雪解け(6月頃)には、元気な姿を私たちの前に現してくれることでしょう。

16年10月植栽のヤチダモ



春の様子(18年6月13日)



夏の様子(18年8月9日)



冬の様子(18年11月15日)

17年10月植栽のアカエゾマツ



夏の様子(18年8月9日)



冬の様子(18年11月15日)

18年10月植栽のミズナラ



植栽時(18年10月18日)



冬の様子(18年11月15日)

現地の様子は、今後もホームページでお知らせします。